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Memória Curta!
Verdade ou Mentira???

- -

sente 'aos seus eleitores um "APAGÂO", mas
os brasileiros nunca se lembram que a crise

energética existe desde a década de 70,
quando empresários já se reuniram para dis-
cutir o caso.

,

Com certeza o povo brasileiro tem me

mória fraca, e muito fraca ... é capaz de por
,

militares novamente no poder, por que es

queceu-se de como eram os dias de ditadu- ,

ra.

A tendência nacional reflete commais in-
,

cidência nos pequenos municípios, como
Gaspar, onde cobra-se do poder público re

solução para os problemas imediatamente,
mas esquecem que muito deles já estão ali
há mais de 20 anos.

Está na hora de pararmos de criticar, agu
çarmos a memória e juntos tentarmos re

solver os problemas que sofremos q tanto

tempo.

e ouvem ficam revoltados, não
mentário, mas agora questio-

se á ntira???
idade de 47.000 habitantes que co

loca 7 candidatos a prefeito com certeza não
tem memória. Gosta de lembrar os proble
mas mas esquece as situações.
A disputa que houve em outubro do ano

passado provou que, o gasparense gosta de
uma encrenca e de uma boa fofoca, e quan
do pode lutar por um futuro melhor, algo
novo, lembrar do passado e analisar o er

ros ... procura cometer os mesmos. Já dizia
o filósofo: "Errar é humano, repetir o erro é

ignorância."
Se analisarmos o fato ainda mais a fundo

perceberemos que isso não acontece só em

Gaspar, mas sim em todo o país.
Temos um presidente que manda de pre-
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Gerente Administrativo: Wilson Becker
Esportes: Renato Zimmermann "

Diagramação: Joseane A. Schmitt

I
Jornalismo: Cristina Schafer

Daiane Manerich
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AlERTA
Por Cristina Schãfer

Não Esqueçam
Este fim de semana tem a deliciosa fei

joada da Rede Feminina de Combate ao

Câncer, no pátio do Salão Cristo Rei. Os
cartões estão a venda. Participe e ajude
quem tanto nos ajuda!!!

Lions!
O Lions de Gaspar está promovendo

uma campanha para arrecadação de bici
cletas sucateadas, que deverão ser usadas
na fabricação de cadeiras de rodas no pre
.sídio de Rio doSul! Colaboradores podem
ligar para 332-0179

Vestindo o chapéu
Tenho visto emGasparmuita gente pre

ocupada com o que é aqui, digo neste Jor
nal, publicado. Muitas vezes não coloca
mos as devidas exemplificações dos casos,
mas ...a carapuça anda servindo direitinho.

Corrido
Parece que um nome do alto escalão da

prefeitura municipal, saiu meio as pressas
da Festa de Santo Antônio, neste domin

go. Acredita-se que funcionário não sabia"
sanar as dúvidas da comunidade.

Novamente
Só este fim de semana o Corpo de Bom

beiros de Blumenau foi ativado 4 vezes

para atender as ocorrências nessa cidade.
Está na hora da prefeitura começar a co

brar do estado a construção do mesmo.

Impasse
Mesmo com a pesquisa realizada pelo

,
próprio CDL com os lojista, existem aque
'les que afirmam que o pessoal não gosta
da atração. A prová de que o Sábado na

Praça está dando certo, foi a última edição
do mesmo, que lotou o comércio

gasparense na véspera do Dia dos Namo
rados.

Labirinto
É assim q?e está a Prefeitura Municipal

de Gaspar. E tanta casa que virou secreta
ria que já é comum encontrarmos gente na
Secretaria de Saúde perguntando onde é a
de Agricultura.

Para quem está precisando de um regi
me ... essa idéia foi ótima!!!!

"A/orça da sua inveja, é velocida
de do meu sucesso e a garantia da

minha felicidade"
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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33 Parcela do IPTU será para obras
Prefeitura deverá arrecadar 50 mil
com a 3aparcela do IPTU e estima

destinar R$ 300 mil do bolo da receita

para as obras do bairro sete.

Cristina schâter

Para os munícipes que optaram pelo parcelamento
do seu IPTU (Imposto Predial e Territorial Urbano) a

terceira parcela estará vencendo no próximo dia 15 de

junho .. Este ano a arrecadação do IPTU chegou ao

montante de R$ 700 mil até o mês de abril. É previsto
que até o fim do ano a arrecadação chegue aos R$ 900
mil. Esta 3a Parcela deve arrecadar aproximadamente
R$ 50 mil.

Até o momento os recursos oriundos do IPTU fo
ram utilizados para a compra de um rolo-compactador
no valor de R$ 102,5 mil e para pagamento de 50%

(R$ 52, 5 mil) de um ônibus para transporte escolar.

Para o próximo semestre, R$ 300 mil dos recursos
referentes ao imposto deverão ser investidos na Secre
taria de Obras, R$ 190 mil, destinam-se à contra de
dois caminhões e R$ 60 mil para o concerto de uma

. patrola. O restante da verba será aplicado em obras ..
diversas.

_,

Além disso é previsto que a Prefeitura colabore com
um montante entre R$ 300 mil e R$ 350 mil, para as

.

obras do Bairro Sete.
Outro montante seria arrecadado se caso os 2 mil

processos que estão no Fórum fossem quitados. A dí
vida ativa da Prefeitura chega próximo dos R$ 2mi
lhões. "Já estamos estudando a possibilidade de dar
descontos nos juros dos devedores" declarou o Secre
tário de Finanças Maurício Junkes.

.

Para os contribuintes que estiverem com o

parcelamento em atraso, o pagamento poderá ser efe
tuado na CaixaEconômica Federal ou Casas Lotéricas.
Para os contribuintes que estiverem com o pagamento
em dia, o carnê poderá ser quitado em qualquer agên
cia bancária ou casa lotérica.

Assessoria da Juventude promove debate
.

. .' Foto: Renato Zimmermann
. Renato Zimmermann

A Assessoria da Juventude da Prefeitura Municipal
de Gaspar, realizou na última Sexta-feira, nas depen
dências da Câmarados Vereadores, um debate com os

jovens de Gaspar.
Pouco mais de 100 pessoas comparecerem ào ple

nário, onde puderam assistir a uma apresentação de
rock, de uma banda da Ilhota antes do início do debate.

O encontro teve por objetivo a troca de experiênci
as e debateu assuntos relacionados àjuventude. Os jo
vens puderam fazer reivindicações e dar sugestões para
atual administração. O debate fez parte do l° Encontro
Estadual de Políticas Públicas para a juventude, que
foi realizada nos dias 08 e 09 de junho, nas dependên
cias do Hotel Paraíso dos Pôneis, em Gaspar.

O encontro contou com a participação de várias
autoridades locais, além das presenças de Elmir de
Almeida Doutorando em Políticas Públicas parajuven
tude pela Universidade de São Paulo, José Roberto
Paludo, Secretário de Juventude PT-SC e Claudinei dos
Santos, Secretário de Assuntos Institucionais do PT
Se.

A vice-prefeita Alberttina Deschamps abriu o de
bate, falando da importância do jovem na política, se
gundo Albertina, os jovens devem se organizar e parti
cipar na elaboração de uma política para a juventude.

Elmir de Almeida, mediador do debate, falou da

importância dajovem no processo político atual. Para
Elmir os jovens precisam se organizar e participar,
"Não adianta oferecer para os jovens o que eles não

querem, para isto ele precisa ser ouvido", avalia o pro
fessor, que salienta não fazer sucesso uma política para
jovens, que não esteja incluído esporte, cultura e lazer.

.

Entre os jovens presentes, destacava-se o grupo de

"skatistas" _. Prati
cantes de esportes
radicais, o grupo re

clama a falta de um

local apropriado para
praticarem o esporte,
segundo eles, o gru
po é marginalizado
pela sociedade por
invadirem calçadas e

.

praças públicas,' po
rém até o momento,
o único local possí
vel para a prática.

Carla Fernanda
da Silva, coordena-

.

Elmir de Almeida, é otimista
dora do. encontro, em relação aos jovens
considera de fundamental importância a participação
dos jovens, "O jovem nunca teve oportunidade de par
ticipar de uma administração pública, estão tendo ago- _

ra" , segundo Carla, o número de participantes só não
foi maior, pelo fato de os organizadores terem sido
proibidos de entrarem em algumas escolas para divul
garem o evento.

Além dos "Skatistas ", outros grupos apresentaram
propostas e reivindicações, entre eles os jovens da Pas
toral da Juventude do Belchior Alto e do Centro além
de alunos das Escolas Zenaide Costa e Anacleto
Vitório Cardoso.

Segundo Fábio Sheidt, Assessor da Juventude de

Gaspar, o encontro foi positivo, "Várias entidades pu
deram fazer suas colocações". A assessoria está situa
da à rua CeI. Aristiliano Ramos, junto a Secretaria de
Indústria e Comércio.

.

"Quem não. se comunica se estrumbica"
Já dizia o saudoso Chacrinha.
Jacó Goedert, com palavras elogiosas a

estemolusco, pede direito de resposta á nota

publicada na última edição, sobre o pedido
de verba para o Tupi.

O que foi publicado é o queestava na boca
do povo.

Jacó fala dos deveres constitucionais do

legislativo, mas esquece um muito impor':'
tante que é o da publicidade de seus atos.

Talvez aí esteja todo o problema.
Esperar que o cidadão vá até a Câmara

para tomar conhecimento do que por lá é tra
tado é exigir muito do Polvo sofrido.

As informações é que tem que vir até nós,
os eleitores.
Afinal somos os patrões.
Meios par.a isso não faltam ...

Este molusco é anônimo como todo elei
tor.

É bom que o senhor Jacó atente para isso.

Que a equipe, comandada pelo Mauri

Thompson, que esta tocando este maravilho
so projeto do Tupi, tome muito cuidado com
os políticos, que na carona, podem por tudo

por água abaixo.
Não vamos mudar as cores do nosso Ín

dio.

.

Este Polvo quer mandar um abraço e de

sejos de pronto restabelecimento ao Calinho

Pamplona da CDL, que sofreu um pequeno
revés de saúde.

Calinho, voltelogo!
Sem você na ativa Gaspar não é o mes- !

mo. O Polvo fica triste.

Iém dos melhores cursos: Infc
Web Designer - Programação.
.emos as melhores vantag s: Um aI

. bors ó ,;Extra ' ;� - Se Con
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Crise Energética
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Surto deHepatite preocupa pOPulação·
o impasse entre a Secretaria de Saúde
e os moradores da comunidade, cria'

insegurança em relação aos casos de ,

hepatite que estão acometendo'

algumas crianças.

CRISTINA SCHÃFER

Mesmo com as declarações do Secretário de Edu

cação, da Secretária de Saúde e da diretora da CDI Vovó
,

Leonida, de que o surto de Hepatite'está sob controle,
a população não se tranqüiliza.

Foram 3 casos confirmados na Creche Vovó

Leonida e mais 12 casos ainda esperando a confirma

ção. "Qualquer criança que esteja com algum sintoma

está sendo encaminhada para fazer o exame, estamos

tendo todo o controle." declarou a diretora da Creche

Salvelina Hostins.

De acordo com o Secretário deEducação, Neivaldo
da Silva, até o momento ainda não houve necessidade

de que as aulas fossem interrompidas. "Precisamos que
a população fique tranqüila, pois estamos controlando
a 'Situação, e temos certeza de que tomamos a decisão
correta." declarou.

Até o momento, já foram encontrados casos de

Hepatite em duas creches do município, a CDI Tia
Maria Elisa, no bairro Bela Vista e a CDI Vovó

Neivaldo: afirma que o surto 'está sobre controle

Leonida, no bairro Santa Terezinha.
Segundo o Secretário de Educação, a Vigilân

cia Sanitária está prestando todo o auxílio necessário.

Todos os pais já estão cientes .dos casos, e todas as

providências quanto à higiene nos CDIs já forám to

madas.
Amanhã haverá uma reunião com todos os pais e

moradores da comunidade, para que possam esclare
cer dúvidas sobre o assunto.

Na oportunidade um grupo de teatro, será respon-

sável pela completa ex

plicação sobre a'Hepati
te tipo A, seus sintomas
e modos de contágio.A
reunião está marcada

para às 19 horas no CDI
Vovó Leonida, no bair
ro Santa Terezinha, pró
ximo ao Cemitério.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

CONTRATOS EFETUADOS PELO FUNDO
DE SAÚDE E

ASSISTÊNCIA SOCIAL. NO MÊS DEMA[()
DE 2001.

Contrato n.
o FAS-04/2001.

Licitação: Convite n. 00812001.

Contratado: COPAMIL COMÉRCIODEMATE

RIAIS DE LIMPEZA.
Objeto: Aquisição de materiais de limpeza pi o

.

Centro Educativo Maria Hendricks.'

Prazo: 08 (oito) meses.
Valor total: R$ 3.770,55 (três mil, setecentos e

setenta reais e cinqüenta e cinco centavos).

Contr.ato n. o FS-02/2001

Licitação: Convite n. 0,0412001
Contratado: DENTÁRIA E DISTRIBUIDORA

HOSflTALAR PORTOALEGRENSE LTDA.

Objeto: Aquisição de materiais odontológicos
para os Postos de Saúde do município.
Prazo: 6 meses

Valor total: R$ 12.407,99 (doze mil, quatrocentos
e sete reais e noventa e nove centavos).

I !.

,DELÍCIA DE QUEIJO

INGREDIENTES:
4 claras, 200 g queijo Minas Frescal ralado,
pimenta do reino e sal, a gosto e farinha de

rosca, a gosto.
Bata as claras em neve, acrescente a pimenta,
o sal e misture. Adicione o queijo até formar

uma pasta que se possa enrolar com a mão.

Faça bolas do tamanho regular ou no formato

de coxinha. Passe na farinha de rosca e frite
em óleo quente.

, Fone: 332-0163
E�mail:mgamborg@terra.com.br

"

Se você ainda não conhece nossos produtos, acesse

www.gamborgi:hpg.com.br

III Iogurtes
GAMBORGI QueijO minas fresca! �II

A crise de energia, é assunto dos mais comenta
dos nestes últimos tempos. A mídia como um todo,
tem se ocupado de maneira intensiva sobre o assun

to, abordando os seus mais diversos aspectos. A pri
meira preocupação é ir sempre atrás dos culpados
pela crise, que ao final sempre sobra para São Pedro

que foi muito parcimonioso em não mandar chuva o

suficiente para O nosso território.

Os políticos, principalmente os da oposição cul
pam o Sr. Presidente da República e sua equipe
econômica pela não autorização de aplicação de re
cursos para o setor. Outros afirmam que é coisa do
FMI (Fundo Monetário Internacional) que não per
mitiu o' investimento para não criar um

endividamento maior das estatais, o que comprome
teria as metas estabelecidas por aquela entidade. A
verdade é que o quadro como se apresenta é de in

certezas e desinformações, deixando todo mundo

preocupado e revoltado. Mas culpados à parte, se

gundo os especialistas, não existe energia para aten
der toda a demanda e racionalizar e racionar é preci
so. As conseqüências do racionamento são

imprevisíveis, corri a diminuição da produção, com
o aumento do desemprego, com o aumento da

criminalidade e Uma série de outras conseqüências,
nas regiões mais afetadas.

Segundo informações vinculadas pelo Jornal Na
cional, os estados do sul, que a princípio e teorica
mente estariam forado racionamento estão espon
taneamente racionando energia, engajados no espí
rito de solidariedade e responsabilidade. E o mais

,

'importante, sem qualquer prejuízo para a economia.
E bastou tão somente uma campanha dos governos
estaduais neste sentido. Deste comportamento dos
sulistas fica claro que o que se gastava mais, não era
necessariamente preciso gastar, donde se conclui que
o q�e havia era esbanjamento. Fato curioso é que no

nordeste, onde é imperativa a necessidade de racio

nar, está se racionando tão somente um pouco mais

do que o sul. A minha impressão, é que se é possível
economizar energia, sem prejuízo da atividade
econômica e do bem estar dos cidadãos, também
acredito que se poderia economizar e muito em ou

tras coisas. Talvez bastasse economizar o que se pode
chamar de supérfluo, ou desnecessário. Sabe-se, por
exemplo, que omundo já viveu crises desesperadoras
com a falta de petróleo. E até agora pouco se fez

para amenizar o problema. Por que então, nesta onda
de economizar energia, não se promovesse uma cam

panha para economizar combustível, racionalizan
do o uso do automóvel. Acho que conseguiríamos '

um excelente resultado se usássemos o automóvel

mais criteriosamente. A conseqüência deste compor
tamento traria sem dúvidas, benefícios incríveis para
o bolso dos cidadãos, para o governo que importa
grande parte de petróleo e o planeta ficaria imensa

mente agradecido com a emissão demenos poluente.
Quem se habilita em levantar esta bandeira? Por que
não começarmos nós mesmos individualmente in

fluenciando nossos amigos, vizinhos e todo omuni

cípio, dando um exemplo para todo o Brasil.

S.]. Zimmermann
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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a Praça é um sucesso'4°Sábado
.

fila paraprestigiar o Castelinho Inflável.
. Aliás as crianças não podiam reclamar,

.

pois o Táxi do Pipoca, as pinturas na pele
e a mesa de pingue-pongue se encarre

garam da distração. Até o Zé Gotinha,
junto de 2 amigos, aproveitou a atração
para fazer sua campanha, e 'lembrar a

todos que era dia Nacional da

. Multivacinação!!!

Não se pode deixar de elogiar a equi
pe da Secretaria de Turismo e a Comis
são do Sábado na Praça,' que não pou
pou criatividade e nem vontade para
encher de atrações todo o trecho da Co

ronel, destinado ao Sábado na Praça, que
compreendia da LojaNakiska até a Pra

ça da Prefeitura:
Aproximadamente 1500 cupons par

ticiparam do sorteio de 6 jantares reali
zado na noite do Dia dós Namorados,

Vale aproveitar a oportunidade e lem
brar a todos que os estacionamentos do

Bradesco, Besc e Bãnco do Brasil esta
vam abertos ao público, que já deve se

preparar para o próximo Sábado desti
nado à descontração.

Gasparenses fizeram do 4° Sábado na Praça um

verdadeiro sucesso, participando intensamente

das atrações e movimentando o comércio na

CoronelAriStiliano Ramos
.

CRISTINA SCHÃFER

SURPRESOS ... Foi assim que a

maioria do público que se dirigiu a Co-
.

ronel Aristiliano Ramos, no sábado, 09
de junho, se sentiu. Com certeza o 4°

Sábado na Praça chamou a atenção. Prin
cipalmente pelo fato de que muitos não

acreditavam na potencialidade da

atração realizada todo 2° sábado de cada
mês.

As atrações também chamaram a

atenção, os grupos que se apresentaram
deixaram claro que sabem rnarcar pre
sença. O público participou intensamen
te da programação e as crianças faziam

,II
Ganhadores do

Sorteio dos 6 jantares na noite
do Dia dos Namorados

Coral das escolas do município
se apresentaram na praça

(acimauenquanto as crianças
se divertiam com os brinquedos

(ao lado).

. " Computadores de última geração
.. Aulas práticas e extra"class�
.. Professores especializados
• Ambiente climatizado
... Sistema vídeo-aula

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

t' 9101-2182 Ir (47) 332-5995[R: Cei. Aristiliano Ramos, 300 • Salas 25 e 26 • Centro· Gaspar/SC
,

!
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Acidentes freqüentes assustam Incêndio destrói restaurante
passageiros emotoristas

Foto: Cristina Schãfer

As constantes tragé
dias nas estradas

brasileiras ocorrem'

pela imprudência
dos condutores, as
sociada ao uso de

bebidas alcoólicas e

outros tipos de ele

mentos químicos

Daiane Manerich

A festa de Santo Antônio,
no Gasparinho, além de alegria
e diversão casou alguns trans
tornos para a família de Aldo

Luz. Um acidente, na madru

gada de segunda-feira, deixou
o condutor do fusca, placas
LYP 2725, em estado grave.

As causas da capotagem es- Fusca capota e deixa chico pessoas feridas
tão associadas ao excesso de

velocidade, ao uso exagerado de álcool
e ao sono, que originaram a perda do
controle do veículo e sua saída da pista.
O acidente aconteceu ria estrada geral do
Gasparinho, por volta das 3 horas da ma

druga�a do dia 10 de junho.
Aldo Luz comprou. o automóvel há

apenas dois meses e estava em fase de

adaptação com o veículo. A imprudên
cia maior aconteceu ao burlar as leis de

trânsito quando conduzir o fusca sem ha

bilitação e em estado de embriaguez. O
passageiro e o amigo Valdir Antônio

Lamim sofreu apenas escoriações leves

e foi liberado após passar por uma bre
ve avaliação médica. Já Aldo Luz, en
contra-se internado no Hospital Santa
Isabel, em Blumenau, vítima de

traumatismo craniano. Uma forte pan-

.

cada na cabeça, na altura da nuca, pro-
vocou a lesão. Os médicos não descar
tam a possibilidade de uma cirurgia para
a retirada dos coágulos de sangue, que
deverá se realizar logo após o tratamen
to a que está sendo submetido.

Um outro acidente envolvendo tam
bém um fusca de Gaspar, placas LXD
7989, deixou cinco vítimas feridas ao

despencar de uma ribanceira no

Gasparinho, as lesões não foram graves,

apenas cortes superficiais e arranhões

leves.
A realidade registrada nos boletins de

ocorrência comprova a falta de senso

crítico do motorista ao volante, o que

.

nem sempre serve de alerta para uma

conscientização dos conduotres.

CENTRO DE FORMAÇÃO DE CONDUTORES

''''0.,.

. rt\Oç3, .

pro
. \Onª\sensac F

Você faz sua Carteira de Motorista
HOJE e só vai-começar a pagar
dia 10 de AGOSTO de 2001!

\

Issomesmo, 10 de agosto de 2001
Faça já sua Inscrição

"332-4678 - 332·5072
Rua Eurico Fontes, 30 - Ao lado do Estacionamento do Besc

Destruíção e desespero assolam os proprietários do restaurante
de seguros analisará as causas aponta
das pelos peritos para uma possível res- .

tituiçãomaterial dos danos. Também em

declarações não' oficiais, o restaurante

'possuía um seguro avaliado em R$
180,00 mil reais .

. Nao se sabe quantas pessoas estavam
no local no momento do acidente, mas

ninguém ficou ferido. As chamas, que
ultrapassaram 3 metros de altura, atin

giram boa parte da estrutura de susten

tação do telhado, toda a cozinhae uma

área parcial no local das refeições.
Nenhum dos sócios quis prestar de

clarações sobre o assunto, segundo fa

miliares o choque e o trauma são os res

ponsáveis pelo isolamento dos proprie
tários.

A área que compreende o estabeleci
mento está isolada pela polícia para apu
rar as causas, a construção dificilmente
poderá ser reformada para abrigar um
outro ponto comercial, seria necessária

toda uma reestruturação dos alicerces da
nificados e uma-remodelação nas insta

lações internas, para evitar outros aci

dentes.

o cenário de domingo à

noite foi assustador e
agitado para os donos e

freqüentadores do

restaurante Parolo.

Daiane Manerich
.

A tr�nqüilidade e a monotonia do

domingo foram quebradas com a propul
são de chamas no Restaurante Parolos,
inaugurado há apenas dois meses. Os
sócios Sílvio Januário e Adernar tiveram

perda quase total do estabelecimento.
A provável causa teria sido um cur

to-circuito. Segundo decla-rações não

oficiais de freqüentadores do local, ha
viam instalações de uma aparelho de

som feitas de forma improvisada e uma

faísca ocasionara o incêndio, que não

pode ser controlado pelo Corpo de Bom
beiros.

Após avaliação da perícia policial,
cujo laudo sai em dez dias, a corretora
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Mãe pede aiuda para comprar
.

.

cadeira de rodas para o filho
Igor tem paralisia cerebral e

precisa da ajuda de todos

para adquirir uma cadeira de
rodas especial, onde conse

guirá ficarsentado.
CRISTINA SCHÃFER

, I" "

O pequeno Igor P. Bueno já está com cin

co aninhas, mas a para a mãe, o tempo pas
sou lentamente.

Quando Igor nasceu, Júlia mãe notou que
o menino estava um pouco amarelinho. Pro
curando um médico, Julia não .recebeu res- gor teve para isra c.ere ra aos

postas, "Disseram que era assim mesmo, mas eu já que precisa cuidar do filho que fica internado commuita
tinha dois filhos e nunca tinha acontecido isso," De- . freqüência, devido à bronquite alérgica.
clara a mãe: Os remédios trazem um gasto enorme para a famí-

Próximo de completar dois meses, enquanto ma-: lia. "São R$ 200,00 por mês só em remédios de uso

mava, Igor teve uma convulsão e sofreu paralisia ce- contínuo, e o pior que nenhum desses remédios nós
rebral. Desta vez o problema foi logo diagnosticado. conseguimos pegar na farmácia básica."
Tipos sanguíneos incompatíveis! Com a operação existe a necessidade de Igor ficar

"Eu fiz o primeiro pré-natal do Igor quando estava sentado a maior parte do tempo, mas por não ter equi
grávida de dois meses, mas o médico, na época, não líbrio é preciso uma cadeira especial, que mantenha o

detectou nada," reclama Júlia. Assim que o problema garotinho sentado e ereto.
.

de Igor foi detectado ele sofreu uma transfusão de san- A cadeira ideal para Igor é o modeloMobiquim In-

gue. fantil, que custa R$ 1.400,00, é para adquirir essa ca-

Atualmente Igor vive deitado, não fala, não se equi- deira que Julia pede o auxílio de toda-a comunidade

libra, tem problemas no estômago e deverá ser opera-. gasparense. "Meu filho precisa dessa cadeira, eu não
do ainda este ano. tenho dinheiro para pagar, mas gostaria que me

O garoto freqüenta a APAE todos os dias' de ma- ajudassem. "Os interessados podem buscarmais infor-

nhã, o pai é pedreiro e a mãe não pode trabalhar, por- .mações na APAE de Gaspar.

ANOTAÇÕES
-

Inauguração!
Jugui vídeo locadora inaugura nesta sexta-feira.

A locadora funcionará ao lado das lojas Jugui, na
Rua Doutor Nereu Ramos.

Horário Normal
Prefeito determinou que dia 16 de junho, sexta

feira, o expediente na Prefeitura Municipal de
Gaspar será normal. Folgarão apenas, em escala de

substituição, os funcionários que trabalharam na

. vacinação ou no Sábado na Praça

Novo Telefone
As Vigilância Sanitária e Epidemiológica estão

atuando na Rua São Pedro, 217 - Centro. A partir
desta semana os telefones são: 397-0047 ou 397-

0068

Coleta de Lixo

Em decorrência do feriado religioso de 14 de ju
nho, quinta-feira, não haverá coleta de resíduos do
miciliares. A coleta será normalizada no dia seguin
te respeitando o calendário de coleta.

Remédio Gratuito
A Secretaria do Estado da Saúde lançou oficial

mente em Indaial nesta sexta-feira, dia 08 de junho,
para a região de Blumenau, o Programa Estaduâl de

. Distribuição Gratuita de Medicamentos para Trata

mento de Diabetes e Hipertensão Arterial para Ci
dadãos acima de 60 anos. O programa é inédito no

Sul do pais, e prevê a distribuição gratuita de remé

dios para hipertensão e diabetes. Os comprimidos
serão distribuídos nos 14municípios doMédio Vale
do Itajaí.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



08-1�A.í- ------IC IL_H_O_TA_____,)t-�---- .J.LI.M-"",,,ef..u....J.flS
_ _ 13 a 19/06/2001

TecnOlogia aumenta a Ungeries de Ilhota
.'

produção de leite . conquistam mercado externo

dos sócios Corsani
Foto: Arquivo

Daiane Manerich

Hámais de quarenta anos trabalhan

do com a terra e o gado leiteiro, a soci
edade Irmãos Corsani produz
atualmente 1000 litros de leite por dia,
com uma ordenha de oitenta vacas.

Orebanho possui uma área de pasto
de 14 hectares, o que é um dos fatores

'positivos da produção, pois a alimenta

ção é natural, a base de capim e cerca

de 8Kg de casquinha de soja dada nó

cocho para cada animal produtor de lei
te.

Toda a ordenha é mecânica, o leite

passa por um resfriador de expansão e

étransportado a granel. Toda a produ
ção é vendida para uma empresa
inultinacional, que compra o leite ape
nas resfriado e o processa de acordo'
com as suas necessidades de mercado

Um projeto de ordenha através do

leite canalizado, já está sendo implan
tado para a melhoria da qualidade do

produto final. Dentro de dois anos, os

Irmãos Corsani pretendem por em prá
tica essa tecnologia. O novo processo
de ordenha elimina os latões, o leite pas
sa por canos e chega aos resfriadores,
tudo isso sem a interferência das mãos

humanas. A sala de ordenha compre
ende somente oito vacas por vez, o que
reduz a possibilidade de contágio com
algum agente bactericida. "O mercado

exige um investimento em tecnologia
para quem quer ficar nesse ramo, ou o

produtor se moderniza ou sai da com

petição", afirma João, um dos sócios

Corsani.

O recorde da produção chegou a 31

mil litros ao mês, com um rebanho um

pouco maior do que o atual. Hoje, a

quantidade mensal é de 25 mil litros,
com duas ordenhas diárias, às 4 horas

I_
da madrugada � às 3 'horas da tarde.

A exigência do mercado

obriga produtores a se

modernizar para atender
o atual padrão de

qualidade

O valor pago por litro para o pro
dutor é de R$ 0,35 centavos. "O preço

justo seria R$ 0,40 centavos o litro",
essa é a tendência para os próximos
meses, avalia o produtor. O produto in
natura tem um baixo custo, o que o

encarece é a tecnologia a que ele é sub

metido até chegar ao seu estágio final
de consumo.

Os meses de maio a outubro com

preendem a melhor época para a pro

dução leiteira, apesar do capim tornar

se escasso. O gado holandês é uma es

pécie sensível ao sol e às altas tempe
raturas, o que promove, no verão, uma

queda de 10% na produção.
.

Na região, aprodução de leite é uma

prática mais rentável do que o cultivo

do arroz, uma outra atividadedos sóci

os, esta em menor quantidade. Os in
vestimentos para um bom negócio, a

princípio devem ser pequenos, para q_ue
a produção possa suprir os gastos das

instalações necessárias, logo após o

início dessa prática. Um outro ponto
importante é a espécie do gado. O pre

ço da vaca holandesa, que produz cer
ca de 15 a 20 litros por dia, varia de R$

.

1000 a 1200 reais. O lucro é imediato,
quando a produção tem um destino cer

to, analisa o produtor.
João afirma que "dá para viver da

produção leiteira, mas é preciso gostar
da terra, e do contato com os animais

para que o trabalho seja lucrativo.".

Expositores adquirem a

confiança de lojistas do
exterior através da

divulgação em feiras
fechadas para (J público

Daiane Manerich

A fabricação demoda praia e lingerie
tornou-se uma forte marca do municí

pio, além de destacar o ramo têxtil, auto
promove a região e abre inúmeras vagas
no mercado de trabalho com mão-de
obra especializada, o que qualifica o tra
balhador têxtil e aumenta a arrecadação
municipal.

O histórico das fábricas começa com
uma pequena produção, geralmente ao

lado das residências dos proprietários e,
com o desenvolver das técnicas de pro
dução, conquista-se o mercado local.
Esse panorama histórico também acon

teceu com a confecção Nara New Line,
atual exportadora de lingerie para o Uru
guaI.
A conquista desse mercado promis

sor só foi possível devido à divulgação
da produção em feiras para expositores
e compradores de vários países, desta
cando-se entre eles os do Mercosul. O
novo campo de vendas está sendo ex

plorado, mas já se pode contabilizar al
gum lucro com a aceitação dos uruguai
os. "O mercado é muito promissor, pois
as vendas são feitas em dólar e o lucro é

imediato", avalia: a proprietária Vera
Lúcia.

Os investimentos iniciais são altos.
Para a produção das Iingeries são ne

cessários em média de 1000 Kg de 1ycra
para a confecção de um lote, os acaba-:
mentos e os detalhes são essenciais para
a boa aceitação do produto final, mas
são os responsáveis pelo auto custo de

produção.
A Feira Internacional da Indústria

Têxtil, realizada em Blumenau, promo
veu contatos diretos entre expositores e

grandes lojistas internacionais. Com
essa divulgação a produção brasileira no
exterior tende a crescer, a Argentina e o

Chile estão em fase final de negociações
e as exportações devem iniciar ainda
esse ano.

.

Para poder atender a crescente de
manda de pedidos, .as instalações dafá
brica estão sendo ampliadas para supor
tar mais sessenta máquinas que irão au

mentar a capacidade de produção e

consequentemente de exportações.

Nebulizador NS com 3 anos de garantia por R$ 55,00
Vacina Vaxi-gripe 2001 (Francesa) por R$ 18,90 aplicada

Disque Farmácia 332-0579
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Alcoólicos Anônimos de Gaspar - GrupoNovo Horizonte-
21 anos trabalhando pelo seu propósito primordial: a sobriedade., o

CRISTINA SCHÃFER

Fundado em iOde junho de
1935, na cidade de Akron, no Es- .

tado de Ohio, nos ]�UA, o alcoóli
cos anônimos surgiu de uma con

versa entre um corretor da bolsa
de valores, Willian Grifth Wilson,
e um renomeado médico cirurgião
Dr. Robert HolbruckSmith, queca
rinhosamente .charnados de Bill e
B6b, sérâo lembrados eternamen
te pela maravilhosa obra iniciada,
que há 66 anos rende homenagens
de famílias de mais de 150 país
onde o AA funciona.
No Brasil, o AA foi fundado em

5 de setembro de 1947, no Rio de

Janeiro, e tinha como sede .urna das
salas da Associação Brasileira de

Imprensa, A.B.I. A idéia surgiu a

partir do encontro de Hebert, um
cidadão americano que
freqüentava o AA nos EUA, e

o Harold,um cidadão inglês, o qual,
assim como Hebert, trabalhava na
imprensa. Os dois tiveram a feliz

I ' idéia de implantarem solo fértil a'
��������------------

irmandade de Alcoólicos Anônimos, que
germinou e prosperou para a felicidade
da família brasileira.
Em Santa Catarina, Alcoólicos

Anônimos teve seu início dia 30 de se-

o tembro de 1967, na cidade de Blumenau,
o

onde ocorreu a fundação do 10 Grupo
Alcoólicos Anônimos por duas senhoras,
Charlot e Ruth, ambas esposas de empre
sários da sociedade Blumenauense, o qual
foi denominado de grupo Alcoólicos

Anônimos Benvindo. Este foi o pri
meiro AA no Sul do Brasil, sendo
que daqui ele se expandiu para o

Paraná e Rio Grande do Sul.
Desde sua fundação há 34 anos"

'

a estrutura do Alccó lí co s

Anônimos é composta de um co
mitê de Área, uma central de ser-

'viços de Alcoólicos Anônimos -

CENSAA, com sede em

Florianópolis, 5· 'ISAAS
.

Intergrupais e 20 distritos de AA,
os quais comportam um total de
200 grupos regulares (oficializa-

o dos) e 20 com reuniões experimen
tais em Santa Catarina.
Dia 3 de maio comemorou-se os

21 anos da irmandade em Gaspar.
Hoje o AA ajuda diretamente um

número de 20 a 30 pessoas. Todas
as identidades são mantidas no

anonimato, mesmo porque não'
existe registro dC?s participantes.
Em Gaspar, o AA Grupo Novo

Horizonte funciona no Salão Cris
to Rei, comreuniões toda terça-fei
ra, quintá-feira e sábado às 20 ho
raso
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Campanha poderá atingir 100%
das crianças gasparenses
Zé Gotinha

ajudou para que mais

de 90% das crianças
. gasparenses tomassem

as gotinhas da

Campanha Nacional

de Vacinação
Contra a Paralisia

Infantil, que termina
hoje

Cristina 8chãfer

A CampanhaNacional de Va
cinação Contra a Paralisia Infan

tiIJMultivacinação, atingiu no sá

bado, dia 09 de junho, 91,94%
das crianças gasparenses. Ou

seja, aproximadamente 3.970 crianças
menores de 5 anos foram devidamente

vacinadas.

Iniciada no dia 09 de junho, primei-
.

ramente foram vacinadas as crianças que
freqüentam as CDIs e escolas de Gaspar,
mas o ápice da campanha aconteceu no

sába.do, quando até o Zé Gotinha esteve

presente na Praça para lembrar todos que

Foto: ristina Schâfer

era dia de levar as crianças ao posto de

saúde.
A campanha termina hoje, e existe

uma expectativa de que 100% das cri

anças gasparenses na idade para serem

vacinadas tomem as gotinhas.
Para quem ainda não levou seu filho

para vacinar, pode se dirigir aos postos
de saúde abaixo citados, com a

carteirinha de vacinação.

Confira as Unidades de

Saúde que estão vacinando

.

hoje: .

• Posto de Saúde do

Centro - Horário: 8 horas

às 17 horas
• Posto de Saúde do

Bela Vista - Horário: 8 ho
ras às 17 horas
• Posto de Saúde do

Barracão - Horário: 7 horas

às 13 horas

Fotos: Cristina Schâfer

AGSAutomóveis inaugurou
nesta última sexta-feira!

A loja foi aberta por Osvaldo Scheneider , pai dos
proprietários que receberam com um agradável

coquetel todos os
convidados para

. /\ .

a cenmonia.

Parabénse

Sucesso aos

empreendedores!!!

Anuncie no

332-1620
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Cine Foto Mary

A Igreja Santa Isabel, foi o cenário da

celebração de Bodas de Prata de Marli e

Vitório, no dia 09 de junho. A recepção
aconteceu no Clube Caça e Tiro Garcia

Jordão.

Congratulações ao Pref:ito de .Gaspar Pedro
Celso Zuchi, que amversanou ontem.

NossoS parabéns.

Na viagem para Gramado ano

passado, Ilson Luiz Fantoni
resolveu mostrar seu lado extro
vertido e diferente. Os familiares

e amigos Claudete, Alfredo,
Mario, Clarice, Valdecir, Andréia,
Ricardo e Alexandra desejam
felicidades ao fogoso Ilson, que
aniversaria dia 14 de junho.

Leomar e Izete casaram-se no dia
09 de junho. A missa foi realizada
na Capela São Judas às 19 horas..

Nossos duplos parabéns a

Jhonatan Batista, que
comemorou seu aniversá
rio juntamente com a

vitória da prova de
motocross em Blumenau,
no domingo. A contempla
da da foto e'Daniela,
namorada-do campeão.

Comemoraram Bodas de Ouro na Igreja Matriz de

Gaspar, o casal Osmar e Filomena Demer. A recepção
aconteceu no clube da Lince no dia 09 de junho.

Ademir e Noeli uniram-se e� rnatn , .

d' O . momo nola
.

9 de Junho. A cerimônia realizou-se naIgreja de Luis Alves e a festa na Assoei -
.

'. laça0RecreatlVa Amigos Luis Alves.

ub{J
�'Chrâmm Fone/Fax: 332-0803

Moda masculina - Feminina

Infantil - Tecidos

Bijouterias - Lingerie

. I
I

I

. I
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Fotos e Texto: Anderson Lourenço

Agendem-se

D + !!!

. Mais uma vez a

Rephynaria Bar e Boate
deu um " Show de Bola",
a festa, idealizada por
Geovane Cinderela, foi
um sucesso e superou
muitas expectativas.
Com um público re

pleto de gente bonita e

.descontraída a noite ro

lou pra lá das 4 horas da

matina e o nosso "Coiote
Louco" (o Fernando) teve
muito trabalho para con

ter o assédio e a vontade

de tomar tequila que pos
suiu a rnulherada,

E . no dia 22 a Rephynaria resolveu ser

solidária com as regiões que sofrem
com o racionarnerrto de energia (coisa

\ que nós, aqui do sul, não precisamos
nos preocupar) promovendo um

Apagão geral para economizar um

pouquinho de eletricidade, só isso ... ,
Coisas "iradas"· podem acontecer no

escuro!!! Vc' s sabem... .
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GaspareDsesparticipamdo 30Pedágio daAPAE

Gasparense provou que sabe colaborar e
mostrou que as instituições da cidade podem

, contar com a apoio da população
r '

CRISTINA SCHÂFER No 30 Pedágio da Apae, R$ 6.968,52
foram arrecadados nas 6 umas instala
das em Gaspar. A população realmente
colaborou. Em troca da ajuda fmanceira
recebia balas, pirulitos e informativos
sobre a instrução.

Este ano a Apae de Gaspar deverá
investir emmobiliário. O dinheiro reco
lhido será usado na compra de móveis,

'. equipamento de fisioterapia e cadeira de

rodas.

,', Muitos já vinham' com o dinheiro
la mão para fazer a doação!" Declarou
ima das voluntárias que na manhã de '

.ãbado exerceu sua cidadania trabalhan
lo no Pedágio da Apae.

Sem dúvidas a população mostrou'
lue sabe e gosta de ajudar. Não se ouvi
am reclamações de filas e grosserias
lUando se era pedido a colaboração. Ali
is todos queriam ajudar... mesmo quem
ião estava de carro parava para dar a sua

.olaboração As escolas mantidas pelaAssociação
O apoio da comunidade nos Pedági- de País e Amigos dos Excepcionais são

)s da Apae tem auxiliado a Associação .especiais, funcionam dentro das assoei
le Pais e Amigos dos Excepcionais em. ações � não devem ser confundidas com
mas principais necessidades. Só ano um local onde as pessoas apenas se ali

lassado, uma nova ala com três salas de
'

mentam e passam o dia. Elas seguem um

LUla, ambulatório, refeitório, cozinha" projeto político-pedagógico, embasado
.ala de ginástica, educação física, fisio- na Lei de Diretrizes e Bases da Educa-

-

erapia e artes foi construída na Apae. ção, estão dentro dos parâmetros
Os R$ 5 mil arrecadados no pedágio curriculares nacionais e da proposta

lo ano passado serviram de ponto de curricular do Estado de Santa Catarina.
iartida para a obra de 750 m2, que cus- As escolas atendem crianças, ado- ,

ou R$ 130 mil. lescentes e adultos carentes-e, por isso

Conheça a APAE

Rua Coronel Arlsttllano Ramos, nO 104

_

Tradicionalistas participam do pedágio
mesmo, precisam cobrir as despesas com
rifas,festas, campanhas como o Pedá

gio.
Corri funcionamento semelhante ao

das escolas de.educação infantil, ensino
fundamental e profissionalizante, as

Apaes possuem estrutura' voltada para
desenvolver a independência do aluno.
A maioria conta com suporte de profis
sionais, como clínico - geral, psicólogo,
fonoaudiólogo, assistente social, dentre
outros, com o Objetivo do desenvolvi":
menta global.

Quanto mais cedo for detectado a'
deficiência, maiores são as possibilida-

des do excepcional conseguir quebrar as
barreiras do desenvolvimento, com
estimulação precoce.

A preocupação das Apaes não é só
com o atendimento aos alunos. A pro
moção de saúde com prevenção, para o

diagnóstico precoce, seria o ideal a ser

alcançado e o sonho de todos que traba
lham na instituição.

As pessoas especiais são tratadas nas
Apaes de acordo com suas

potencialidades, estimuladas a interagir
com a sociedade em que vivem. É as

sim, e com a solidariedade das pessoas
que elas se desenvolvem.

novo

endereço'

Comércio de Purificadores
-

Reinert .

Agora
em

Rua Industrial José Beduschi, 137 - Gaspar
_--
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lAR DOCE lAR
D "lIão Ixis/IInomundoumlugalcomoonossolal"

Cristina Schãfer

Quem não gosta do seu ''Lar Doce Lar", do seu can

tinho gostoso onde o tempo corre lentamente e tudo

parece mais belo, mais colorido?
Existem pessoas, que muitas vezes precisam pro

curar um novo lugar, precisam se abrigar, precisam de
cuidados especiais e de muita atenção.

Essa é a função da Casa de Repouso Lar Doce Lar,
que funciona há um ano em Gaspar. Atualmente a casa,
de propriedade de João Carlos Medeiros, atende 6 pes
soas, com idades entre 27 e 80 anos, acamadas ou não.

Não existe distinção ... todos são tratados com mui
to carinho e estima.

As pessoa ficam o tempo que for necessário. Mui
tas são internadas devido ao estado de saúde: mas as

sim que melhoram vão embora, já outros, são encami-

nhados pelo Fórum e permanecem o tempo que for
necessário.

O lugar é calmo, as pessoas transitam sem se inco
modàrem com os colegas. Há lugar para todos. Os ani
mais, como gansos e coelhos, dão um ar mais alegre
ao quintal, lugar onde todos gostam de passear.

Apesar de ser muito bem conservada, a casa, não
deixa de ter um ar um tanto triste. Quando conversa

mos com alguns hóspedes não ouvimos reclamações,
mas notamos que todos ali gostariam de mais atenção,
mais visitas, mais gente circulando pela casa.

.

São poucos os que recebem visitas. Lurdes é unia
das privilegiadas, chegou à casa aproximadamente há
15 dias, e recebe a visita da irmã diariamente. Apesar
de entender pouca coisa, Lurdes' sabe que está sendo

(j)isk_.Sentimentos

Atendemos das 7:30hsàs_23:00hs 332-0871'
Pensou Telemensagem, Pensou Disk Sentimentos!

Casa de Repouso é a única em Gaspar
bem tratada, está sempre com roupa limpa, e sorri fa
cilmente enquanto come pipoca.

A casa que possui 6 quartos, é uma instituição não

goverríamental, e li única que existe em Gaspar. Por
tal motivo, todo tipo de doação é sempre bem vinda.
"O valor da estadia é a aposentadoria do hóspede, mas
infelizmente tem muitos que não pagam, é principal
mente por isso que precisamos da ajuda da comunida
de," Declara o proprietário.

A Casa de Repouso Lar Doce Lar funciona na Rua

Itajaí, nO-826 em frente ao Café Beduschi. Contatos

podem ser feitos pelo telefone 332-4818 com Carla ou

Leonar.

Para pessoas sensíveis ...

r 1 COLÉGIO SÃO FRANCISCO
Viagem de estudo

A poesia transforma, recupera, conquista, atravessa décadas, é sempre moder

na, não importa a data, nem classe social, nem idade. Ela é capaz de sensibilizar
os,mais duros corações. Para levar a todos um pouco de, poesia, a alunà Schirley
Dalmagro, do Terceirão, aproveita o Dia dos Namorados, comemorado ontem,

para nos falar de amor...

No último dia primeiro, os

alunos da 2" Série do Ensino
Médio visitaram a Indústria
Klabin do Brasil SIA, na cidade
de Otacílio Costa. Esta atividade
faz parte de um programa de

visitação a empresas cata

rinenses, como comple
mentação das aulas de Quími
ca. É a prática da teoria apren
dida em sala de aula. A Klabin

.

é uma empresa cuj a produção de
papel é voltada especialmente para o mercado de embalagens, atuando no ramo de
papel metalage. Atualmente seu faturamento é de um bilhão de dólares ao ano. Os
alunos acompanharam o processo de fabricação do papel nas máquinas e labora
tórios e ouviram atentamente as explicações dos funcionários sobre o controle
ambiental, qualidade e a circulação do produto no mercado. O almoço foi ofereci
do �ela empresa em suas dependências.

. A tarde, na cidade de Lages, o grupo visitou a UDESC. Nos campos de Agro
nomia e Medicina-veterinária, os alunos viram tecnologias utilizadas na agricul
tura e pecuária; além dos tipos de células animais.

São atividades como essas que enriquecem o conhecimento do nosso aluno,
oferecendo-lhe um diferencial na construção do seu saber, além de ampliar o ho
rizonte do nosso jovem que busca uma definição para a sua escolha profissional.
Estando em contato com as diversas áreas de trabalho, certamente ele terá mais

tranqüilidade na hora de decidir em qual curso irá ingressar.

Rua Doralícío Garcia, 777 - 'Gaspar/Se
Fone:-(Oxx47) 332-1088
E-mail: csf@zaz.com.br

Site:wwwblumenau.zaz.com.br/csf

Vil entrega que a alma inquieta-me
Mancha da noite as escuridões
Num doce sorriso de recordações
A luz pálida que a face abrilhanta-me

o frágil corpo cobrem-me tuas mãos

Percorrer-te e recostar-me em teu peito
Ouvem-me, cerradas pálpebras o coração

Alegro-me ao ver-te novamente

Com teus abraços puros e sinceros

E me desejados toques de ternos lábios
Gritam-me palavras teus olhos firmemente

Entre céu e chão, com teu profundo olhar
Maravilhas-me singelamente a vida
Dilatas-me as veias ao meu sangue borbu
lhar

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Olile doença comum Secretaria deAgricultura inicia

enlre os eqüinos nova Campanha de Mudas
A secretaria Municipal de Agricul- ção do sol, deve ser reservado para as

tura e a Epagri entregaram no último plantas menores e os fundos para as

dia 05, mais de 1.600 mudas frutíferas, maiores. Se possível o solo deve ter

o que seria suficiente para o plantio de pouca inclinação e os de baixada de-

5 hectares de um pomar ..Os interessa- vem ser evitados. A profundidade dos

dos reservaram anteriormente espécies solos também é importante, Solos ra

frutíferas, como citros, pêssego, jabu-· ros ou que tenham o lençol freático ele
ticaba, videira, figo, pitanga, araçá, vado dificilmente dão bons pomares.

anona, romã, carambola e acerola. Dúvidas podem ser esclarecidas na
De acordo com o diretor de Agri- Secretaria da Agricultura, que presta in

cultura, Célia Haverroth a intenção é formações sobre plantio, calendário, su
possibilitar a formação de pequenos po- gestões e outras dúvidas.

mares que possam fornecer frutíferas Devido a boa aceitação da popula
para amelhoria da qualidade da alimen- ção, a Secretaria de Agricultura já ini

tação das famílias e possibilidade de ciou um nova feira. As mudas de plan-
, venda do excedente. tas frutíferas e ornamentais já podem

Segundo o engenheiro agrônomo ser reservadas na Secretaria. A entrega

O tratamento é trabalhoso e demora- Rodolfo Probst as frutíferas devem du- deverá acontecer no dia primeiro de

do, devemos realizar uma limpeza cui- rar de 20 a 30 anos em plena produção, agosto. Segundo Rodolfo, deverão ser
dadosa do canal auditivo utilizando-se mas muitas vezes não resistem tanto entregues aproximadamente 500 mu

tempo. Deve-se optar por aquelas cli- das. "Como já entregamos 1.600 mu

maticamente adaptadas 'a nossa região, das, acreditamos que a procura nessa

que é subtropical, portanto o ideal é não segunda etapa de verá ser menor."

Acomete os equüinos,
sendo uma inflamação que
envolve o canal auditivo
externo, constituindo uma

afecção de extrema gravi
dade.

Os animais acometidos
apresentam como sinais
característicos um intenso

prurido, dor contínua, au
mento de temperatura no

local, o animal fica irrita
do e inquieto, apresenta
movimentos de
lateralidade da cabeça e

secreção fétida.
, A otite externa pode

atingir um ou os dois ou

vidos.
Como principais predisposições

podemos citar:
Higienização precária dos ouvidos,

falta de corte dos pelos das orelhas; pre
sença de ectoparasitas e ou corpos es

tranhos, bem como banhos freqüentes
sem a devida proteção do conduto com

algodão, exercícios para treinamento e

fisioterapia em represas ou raias de na

tação.
As bactérias comumente isoladas.são:

'

Staphylococcus aureus, Staphylococcus
sp, Straptococus sp. Caso a otite externa:

purulenta não seja tratada, ela se tornará
crônica, com intensa secreção purulenta
fétida, de coloração marrom, devido à
atividade das glândulas ceruminosas.

A confirmação do diagnóstico é sim

ples e evidenciado pela secreção puru
lenta que escorre através do ouvido e fica
aderida nos pêlos da base da orelha.

um cotonete grande. Esta limpeza é rea
lizada primeiro com algodão seco, re

petindo-se a manobra várias vezes até

que ele saia praticamente limpo ..

Logo após utilizar algodão com ál

ceol, em seguida aplicar no conduto uma
solução de antibiótico associado a um

corticóide, 2 vezes ao dia, durante 5 dias.
Também indica-se a antibióticoterapia
sistêmica durante 5 a 7 dias.

A profilaxia é obtida através. deme
didas durante o banho dos animais, evi
tam traumas que propiciem o apareci
mento de feridas e realizar exames e lim-

pezas periódicas nas orelhas.

Dr. Adilson Luis Schmitt -

Médico Veterinário CRMV-2/1354

k�sp. Técnico da Agropecuária Gaspar

Rádio Sentinela do Vale
na INTERNET

www.braznet.com.br/sentinela ,

Dicas de Sites Interessantes:

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos
www.an.com.br/anagora

332-0783
332-1200

Cal"endário Agrícola.
�eve-se anualmente recorrer à adubação JunhOpara manter o solo em condições de
satisfazer as necessidades de suas plantações.
Planta-se: linho, batata-doce, tomate, aveia, alface, trigo.
Semeia-se: cebolinha, melão, quiabo, salsa, centeio,
melancia, rabanete, beterraba, abobrinha.
Colhe-se: feijão verde (vagem), cará, pimentas, aipo,
tomate, salsão, berinjela tardia, mandioquinha, rabanete, '

taiá, cenoura, agrião.

Uma nova frente fria de fraca atividade

chegará ao estado, no final do dia e madruga
da de quinta-feira, ocasionando sol com

aumento de nebulosidade a partir da tarde de'

quarta-feira e com chances de pancadas.de
chuva especialmente no sul de se.

Venda de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri,
nº 09.17.07.000.100.76/97

Baú Central- Ilhota - Fone: 391-5665

lL

plantar maças, kiwi, amei- '

xas e outras que são de cli

ma temperado, assim

como manga, coqueiros,
cajus, etc, que são de cli

ma tropical e que com

muito custo dão frutas.

Normalmente àparte da !
frente de' um pomar para. I
receber maior quantidade i
de luz, seguindo a orienta- I

-

TIMETEC

Z())ifsoll ,7?ó6erlo
il 9983-2863

Fone/Fax:

(OXX47) 339-2499
Gaspar-Se

,
"

E-malr�tin:���q�n.�tron.cof1}�br,

Revenda e assistência técnica autorizada

1.Jda.

* Desintegradores
* Pulverizadores
* Lava Jato

* Motosseras
* Roçadeiras
*Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460
Centro - Gaspar

FonenFax:332-1236

Rua 15 deNovembro, 472
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Contrato n." SAF-20/2001.
Licitação: Convite n." 21/200l.
Contratado: ARNALDO MÜLLER ME.

Objeto: Seleção de coleta, transporte e destino final do lixo reciclável.
Prazo: 12 (doze)meses.
Valor total: R$ 43.080,00 (quarenta e três mil e oitenta reais).

Contrato n." SAF-21/2001.
Licitação: Tornada de Preço n." 6/200l.
Contratado: EMPREITEIRA DEMÃO DE OBRA TOMBINI LTDA.
Objeto: Execução da obra de esgotamento sanitário no Sertão Verde- Margem Esquer
da.
Prazo: 03 (três)meses.
Valor total: R$ 127.961,10 (noventa e oito mil e oitocentos reais).

Contrato n." SAF·22/2001.
Dispensa
Contratado: Centro de Estudos e Promoção da Agricultura de Grupo - CEPRAGO
Objeto: prestação de serviços de assessoria técnica às áreas de capacitação e

planejamento, relacionadas à Secretaria de Agricultura.
- Prazo: 02 (dois)meses.
Valor total: R$ 4.200,00 (quatro mil e duzentos reais).

-

Contrato n." SAF-23/2001.
Licitação: Convite n," 20/200l.
Contratado: CORAÇÃO DO ESTUDANTE LIVRARIA E PAPELARIA LTDA.
Objeto: Aquisição de suprimentos de informática.
Prazo: 45 (quarenta e cinco) dias.
Valor total: R$ 531,45 (quinhentos e trinta e um reais e quarenta e cinco centavos).

Contrato n." SAF-24/2001.
Licitação: Convite n." 20/2001.
Contratado: CAMPUS INFORMÁTICA LTDA.
Objeto: Aquisição de suprimentos de informática.
Prazo: 45 (quarenta e cinco) dias.

,-

Valor total: R$ 2.730,00 (dois mil, setecentos e trinta reais).

Contrato n." SAF-25/2001.
Licitação: Convite n." 2012001.
Contratado: ZACCHI COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA.
Objeto: Aquisição de suprimentos de informática
Prazo: 45 (quarenta e cinco) dias.
Valor total: R$ 10.155,00 (dez mil, cento e cinqüenta e cinco reais).
Contrato n." SAF-26/2001.
Licitação: Tomada de Preço n." 17/2001.
Contratado: SVEDALA LTDA.

Objeto: Aquisição de rolo compactador.
'

Prazo: 30 (trinta) dias.
Valortotal : R$ 102.500,00 (cento e dois mil e quinhentos reais).
Contrato n." SAF-27/2001.
Licitação: Convite n." 26/2001.

_

Contratado: FREE COMUNICAÇAO LTDA.
Objeto: Divulgação de atos do Poder Executivo.
Prazo: 12 (doze) meses.
Valor total: R$ 53.148,00 (cinqüenta e três mil, cento e quarenta e oito reais).

Contrato n." SAF-28/2001.
Licitação: Convite n." 2512001.
Contratado: RAMOS TERRAPLENAGEM LTDA.
Objeto: Prestação de serviços de caminhão caçamba "truck", com motorista.
Prazo: 12 (doze) meses.
Valor total: R$ 22.425,00 (vinte e dois mil, quatrocentos e vinte e cinco reais).

Contrato n." SAF-29/2001.
Licitação: Convite n." 25/2001.
Contratado: TERRAPLENAGEM E TRANSPORTES CAIR! LIDA.
Objeto: Prestação de serviços de retroescavadeira, com operador.
Prazo: 12 (doze) meses.
Valortotal : R$ 14.550,00 (quatorze mil, quinhentos e cinqüenta reais).

Contrato n.
o SAF-30/2001.

Licitação: Convite n." 14/2001.
Contratado: TORPEDO SINALIZAÇÃO VIÁRIA LTDA.
Objeto: Prestação de serviços na manutenção de semáforos.
Prazo: 12 (doze) meses.
Valor total: R$26.400,00 (vinte e seis mil, quatrocentos reais).

Contrato n," SAF-3112001.
Licitação: Tomada de Preço n." 6/2001.

,

Contratado: PACOPEDRA PAVIMENTADORA E COMERCIO DE PEDRAS
LTDA.

Objeto: Execução da obra de esgotamento sanitário na COHAB- Gaspar Mirim.
Prazo: 03 (três) meses.
Valor total: R$ 110.996,55 (cento e dez mil, novecentos e noventa e seis reais e -

cin üenta e cinco centavos).

,

""� ,'�
- '.

o FUJA DO ALUGUEL
_ '-i�-:ii:::i:-

�
, """ ��.1ti.!i'�

Compre, construa ou reforme imóvel comercial,
residencial ou rural pagando em até 140 meses.

Crédito
R$ 16,376,68
R$ 21.659,48
R$-32.753,36
R$ 49.130,04

Parcela

R$ 135,25
R$ 178,87
R$ 270,49
R$405,74

"

Possuímos outros valores , parc�las reduzidas,
•

o

autorização Bacen, n° 03/00/186/8�. .

.:,

ROTA FAST SHOP 339-2129
9982-2559

s ,". . i:ltyS�0�; .

�;Bfii)(iúedos';; ; ,

. ." "";' >�Relógios
>Material escolar

Fotocópias

-m)�ter�a,l P�I;I:?Resca � Inform á tica

éntraê1� dacâscanéFâ' - Bêlchior

> Decoração

> Uma ampla
100 metros

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE

Aulas Práticas e Teóricas

Renovação e

10 Habilitação
332 ..2334 - 332-5010

Rua Ceio Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/SC

fj
CDL· GASPAR
Câmara de Dirigentes Lojistas
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 50.2 - Centro
89110.-0.0.0. - Gaspar - Santa Catarina

l1li , Telefone: (o.xx47) 332-2599

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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lodelo/Ano Entrada 24xfixas

G 125 Titan 95 350,00 129,23
G 125 Titan 96 400;00 139,07
G 125 Titan 97 450,00 148,91,
G 125 Titan 98 500,00 158,75
G 125 Titan 99 500,00 169,45

:R 98 8.000,00
uzuld 1.100 95 16.000,00
uzuki 1.110 90 12.000,00
:G 2000 com partida 3.800,00
trada 94 3.300,00

Supermercado
Arno Goedert

Rua Luiz Franzói, n° 250
Margem'Esquerda - se

Aluga-se'

Apartamento localizado na Rua

Ivo Testoni. Informações pelo
fone ,332-0424 comWilson

ou Ana.

Vende-se

Casa de alvenaria, localizada na
Rua Silva, Bairro Bateias, ou

aceita-se troca com camioneta a

diesel. Informações pelo fone

332-8532,99051945 com

Patrícia ou Cícero.

Vende-se
.,

Duas máquinas de costura
modelo antigo tocadas a

manivela. Para museu ou

colecionadores. Valor a
combinar. Informações pelo
fone 332-4465 com Marilse.

Material de
MATm�LDECO"'TRUÇAO

Construção
Fone/Fax: 332-0077 /332-0290

Rua Hercílío Zimmermann, 1055 -

MargemEsquerda - Gaspar
CGCOO.453,448/0001-60 lnsc. Est. 253.032.466

COMPRA - VENDE· TROCA - FjNANCIA

Seat Ibiza - 1.0 -16 VaI. Compl. 2001' G Vermelho
Escort Perua - GL 1.6 Cornpl, 2000 G Azul
Scenic - RT 1.6 - 16 vaI. Compl. .2000 G Verde
Marea SX 1.8 Completo 2000 G Cinza Per.
Gol 1000 - 1.6 VaI. 4 portas 99 G Branco

Toyota - Hilux 4 CD - SR 5/2.8. Compl 99 D Azul
Gol 1000 16 vaI. 4 portas 99 G Branco

Pickup- Corsa GL 1.6 98 'G Branca
Vectra - GLS - 20 - Cornpl. 97 G Prata
Santana - 2000 - MI - Completo 97 G Cinza
F 1000 - H8D XL Turbo com ar/dir. 97 D Branca
Pálio ED 2 Portas 97 G Branco
810 H8 Turbo 60mpl 96 D Preta
Fusca - motor 1.600 96 G Prata
Corsa Wind 1 000 95 G Vermelho
Tempra - Ouro 2.0 16 VaI. Cornpl. 95 G Cinza
Uno 8 IE 1.5 94 G Verde
Monza GL .2.0 94 G Azul

Imp/BMW 325 - Mecânica - Compl. 93 G Preta
Elba - Weekend I.E 1.5 - 4 portas 93 G Cinza
Gol CL 1.6 90 G Prata
Brasinca Passo Fino Compl. 88 D Preta
Caravan Comodoro 86 A Cinza
Parati L '1.6 85 G Branca
Fiat147C 82 G Branco
Chevette 8L 79 G Verde

Fone: 332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar

Bangalô
tmóveis Ltda Creci 1678/J
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS
Bela Vista - Mista com 82,oom2 - 03 dormitórios - R. Bernardino A. Souza - R$ 15 mil;
-Alvenaria com 250,oom2 -03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Bom Retiro - R$ 55 mil;
Belchior - Alvenaria - semi-acabada - com 32,OOm2 - Rua José' Antão Soares - Belchior-Central e- R$ 6 mil;
-Alvenaria com 48,00m2 - 02 dormitórios' - Rua Vida] Flávio Dias;

.

.

-Belchior Baixo, ao lado do Clube Locomitovas - R$ ui mil;
Centro -Alvenaria com 200,oom2, localizada naRua Itajaí -03 dormitórios sendo OI suíte, possui móveis embutidos, aquecimento
solar. - R$ 100 mil;
Apartamento - parcialmente mobiliado - Residencial Alvorada - 03 dormitório, sendo OI suíte - R$ 120mil;
Coloninha - Alvenaria com l45,20m2 - 02 pisos - 03 dormitírios - Rua-Frei Canízio- R$ 45 mil;
Figueira - Alvenaria com 289,oom2 - 02 pisos + galpão com 135,00m2 -'Rua Francisco S. Schneidert - R$ 55 mil;
-Alvenaria com'465,00m2 - 02 pisos - terreno com L232/oom2 - OJ'dormitórios; sendo OI suíte - Rua Cerena Delamiréia, R$
180 mil;

,

.
-Alvenaria com 261,ll ria - semi-acabada - 02 pisos - Rua Vitório Anacleto Cardoso - R$ 85 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 72,OOm2 - 03 dormitórios>-R Júlio.Testoni > R$ 15 mil;
- Alvenaria com IOb,00m2 - 03 dormitórios. Terreno com 2.oo0,00m2 - Rua Osnildo Félix - R$ 25 mil;
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,oom2 - R Pedro Simon - R$ 45 mil;
-Alvenaria com 198,00m2 - 02 pisos - nova - 04 dormitórios, sendo OI suíte= Rua'Lagoa Vermelha - R$ 55 mil;
-Prédio de Alvenaria - 02 pisos, com 288,OOm2 - Rod. Br 470 - R$ 85 'mil;
- Alvenaria com 63,00m2 - nova - 02 dormitórios, sendo O I suíte - Rua urussanga - R$ 22mil;
- Alvenaria com 161,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Pedro Simon - R$ 75mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 143,oom2 - nova - 03 dormitórios, sendo OI suíte -101. Por do Sol- R$ 53 mil;
- Alvenaria com 132,75m2 - 03 dormitórios - Rua Belém - R$'40 mil;
B. Sete de Setembro - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com l80,OOm2 - RuaMinas Gerais - R$ 50 mil;
-Mista - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ 22 mil;

. .

-Alvenaria - alto padrão - com 6OO,00m2 - 03 suítes:'Mobiliada, piscina � Rua Canoinhas. Preço e condições a combinar.

VENDE - TERRENOS

Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com L098,00m2 - R$ 38 mil;
Centro - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo OI prédio em construção - R$ 60 mil;
Gaspar Grande: Rua Pref Leopoldo Schramm (Fundos) - próximo Clube Canarinhos - com 23,946,40m2 -,R$ 22 mil;
Margem Esqnerda - Rua Francisco Lenfers com 3oo,00m2 - R$ 6.500,00;
-Rua Niterói com 500,OOm2, contendo Oficina Mecânica completa (galpão, máquinas e equipamentos) R$ 130 mil;
-Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
-Rua Lagoa Vermelha com 390,00m2 - R$ 8 mil;
.: BR 470 - Fundos - com l.30oo,OOm2 - R$ 25 mil;
- Rua Luiz Franzói com 454,75m2 - R$ll mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- Loteamento" Por do Sol" com 630,oom2 - R$ !O mil;
Coloninha - R Evaldo Gaertner com 835,oom2 - R$ 20 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 464,00m2 - R$ 10 mil;
-Rua Sílvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
-Rua Imbituba com 2368,00m2 - R$ 30 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencóurt- Fundos - com 526,00m2 - R$ 16 mil;
-Rod. Francisco Mastela - Fundos do Hotel - com 390,00m2 - R$ 13 mil;
-RuaEduardoHeinigcom592,OOm2-R$12mil:

"

-Rua Angelina Motter, com 321,25m2 - R$ ômil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2: -.em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 50 mil;
:Terreno com 3, 192,OOm2 =prôximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074

A Câmara de Vereadores de Gaspar vem esclarecer:
Não procede a mensagem veiculada no Jornal Metas, publicação de 06 a 12/0612001,

figurada no terceiro quadro, à direita da página 03_a

Aquele texto foi redigido com profundo mau gosto e intenção.
Aquela mensagem é falsa, maldosa, leviana e sem nenhum cunho educativo, cultural

ou moral. Desprovida de qualquer beneficio ou interesse público.
O imprudente, promíscuo e anônimo autor daquele texto teve o nítido propósito de

denegrir e manchar a imagem do Poder Legislativo deste município, jogando-o contra a

opinião pública.
Senhores munícipes, jamais tramitou nesta Câmara qualquer projeto de Lei pleitean

do ou autorizando verbas ao Clube Atlético Tupi. Existe sim a indicação de n° 192/2001

dirigida ao Executivo, para que o mesmo efetuasse estudos em conjunto com a Assesso
ria Jurídica, Secretarias Municipais competentes, visando a possibilidade de repasse

De verbas ao Clube Atlético Tupi, durante 08 meses, período em que o Clube estaria

disputando o Campeonato Catarinense da 2° divisão. E do Executivo local veio a respos
ta através do oficio n° 357/01, esclarecendo a impossibilidade da efetivação do auxilio
financeiro.

.

Esta Câmara de Vereadores tem compromisso de bem e fiel desempenhar seus traba
lhos voltados ao beneficio da, comunidade gasparense. Tem o dever constitucional de
zelar pela ordem, legislar e fiscalizar os atos administrativos, de forma a resguardar os
interesses de todos nós.

Ademais, Senhores Munícipes, esta Casa de Leissempre esteve, está e estará aberta a

prestar quaisquer informações, pois todos os documentos nela existentes são de ordem

pública, de forma que podem ser vistoriados pelos interessados. Desta forma, antes de

qualquer pessoa cometer absurdos e desrespeitos morais com esse, que se dirija a esta
Casa Legislativa, para se munir dos documentos necessários, acompanhar os trabalhos
aqui realizados e então levar aos meios de comunicação uma noticia saudável à alma e

limpa de qualquer turvamento ideológico, político ou não.

Ao invés de destruir, devemos juntos construir, com o devido respeito e probidade;
com ordem e progresso.

-

Gaspar(SC), 11 de junho de 2001.
Câmara de Vereadores de Gaspar ,

Jacó Francisco Goedert
_ Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ciro éCampeao nobarracaor

.

. Foto: Renato Zimmermann
Renato Zimmermann pe do Penharol de

Guabiruba venceu o

RodrimallÍas pelo pla
car de 2 al.

Pela decisão do títu

lo, Ciro/Rowi Despa
chantes e Signus Dan
ceteriafizeram um bom

jogo.
Ciro que esteve me

lhor na partida, abriu o

marcador logo ao 5 mi

nutos de jogo através de
Jean. Aos 18 minutos do

o l33 Campeonato de Futebol Suíço
da Sociedade Recreativa Barracão che

gou ao final no último Sábado.
Idealizado para homenagear os imi

grantes que chegaram ao Barracão, a edi
ção deste ano prestou homenagem ao Se
nhor Guerino Censi. Nascido em 1888,
Guerino foi carpinteiro e viveu sua vida

na localidade do Barracão, faleceu em

1960. Para Alcides Censi, um do onze

filhos de Guerino, "é commuita alegria
que recebemos esta homenagem", decla
ra emocionado.

O campeonato que iniciou no mês de
fevereiro, reuniu oito equipes e foram
realizados 32 jogos.

Na decisão do terceiro lugar a equi-

primeiro tempo, Adriano ampliou o
.

marcador e Bruno fechou o primeiro
tempo com um gol aos 20 minutos,

No segundo tempo Ciro voltou me-

Thpijoga segundo amistoso em casa

Depois de vencer de virada o Caxias
fora de casa por 3 a 1, o Clube Atlético
Tupi se prepara para enfrentar outro ad
versário: o Atlético de Ibirama. A parti
da acontece no próximo domingo, a par
tir das l5h30min, no Estádio Carlos
Barbosa Fontes, em Gaspar. Será o se

gundo jogo em casa da equipe de Biro
biro, que se prepara para estréia no Cam

peonato Catarinense da Segunda Divi
são Profissional, marcado para 15 de

julho.
E desta vez, no segundo amistoso di

ante dá sua torcida, o treinador do Índio
espera que os jogadores repitam a

atuação da última quarta-feira, quando
derrotou, na chamada revanche, o Caxias
em Joinville. Para isso, Biro-Biro inten
sificou os treinos durante a semana, en

saiou jogadas e testou várias substitui
ções. "Os testes devem ser feitos nos

amistosos. No entanto, queremos resul
tado". 'O treinador do Tupi explica que
"futebol vive de resultados". Uma even
tual vitória em casa, na opinião do téc
nico, dariá tranqüilidade para obter boas
notícias, também, fora de campo. Até
aqui o Tupi disputou três amistosos.

Venceu o time Júnior do Atlético Alto
Vale por 2 a I; perdeu para o Caxias em
casa por 1 a O e venceu o mesmo Caxias
em Joinvile, de virada, por 3 a 1.

Reforços
, Quem comparecer ao campo no do

mingo vai ver um Tupi modificado em

relação a sua única apresentação em

casa. É que a comissão técnica recebeu
no [mal da semana passada mais dois

reforços: Jair Dourado Hosel, 30 anos,
ex-Grêmio Esportiva Bagé/RS, e Mar
celo Aparecido dos Santos, 27, ex-Ban
deirante/SP. Os dois treinam forte para
estar à disposição de Biro-biro já no do-

. mingo.
Jair, atacante, já passou por várias

equipes gaúchas, como Santa Cruz, San
to Anjo e Guarani. Em Santa Catarina,
Jair chegou a vestir a camisa do Tuba
rão. Marcelo, que chega para compor a
dupla de zagaao lado do capitão Paulão,
traz na bagagem a experiência de ter

atuado no futebol espanhol com as ca

misas cio Saragozza e Vila Nova. Ele
também jogou em São Paulo pelo São
Bento, de Sorocaba, sua última equipe.

�·:;\Ô�:<,.�

.! :;ii��i' 'iiis···' Ei��
i An�xÓ:. Churrascaria, Auto Elétrica e Borrach�rla ':'

OPOSTO COM
CERTIFICADODE

QUALIDADE DA

BR470 - Km 35

lhor, a equipe do Signus tentou reverter
o placar, mas só aos 22 minutos do se

gundo tempo chegou a seu primeiro gol,
Bango fez o único gol da equipe vice-

campeã.
Segundo Ciro, técnico da equipe

campeã,
"

com união e amizade chega
mos ao título", para ele, sua equipe en

trou desacreditada na competição, "para
quem dizia que o time do Ciro não ia

chegar, está aí o resultado" desabafa o

técnico.
JoãoMorette, componente da Comis

são Organizadora do campeonato, o ní
vel técnico deste ano está bem melhor.

Para Moacir Barbiere,um dos

organizadores do evento,
" Nós pelo

l33anos realizamos esta competição, e

se nota o grande interesse dos jogadores
e das equipes" , paraMoacir vale ressal
tar que a disciplina imperou durante todo
o campeonato.

. Jeep Club conquista o

primeiro lugar em Itajaí
Os pilotos de Gaspar, participaram no último final de semana, da 5 3

Etapa da

Copa Catarinense de Raid, que foi realizada na cidade de Itajaí.
O piloto Eduardo Maser (Ado) e o navegador Carlos Roberto dos Santos, con

quistaram o primeiro lugar da competição. Com o resultado, Eduardo fica com a

quarta colocação na Copa Catarinense, enquanto Carlos Roberto aparece na sexta

colocação da competição.O Jeep Clube participou deste evento juntamente com

outros veículos de traçã04X4: Assim sendo, o Jeep Clube mais uma vez se fez

presente, levando o nome de Gaspar por este país.

-----�------------- -
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FUIsal do CruzeiroDOISTOQUES
por Renato Zimmermann

rzesportes@bol.com.br

Tupi-l
Este domingo o Tupi joga em casa

contra o Atlético de1birama. Emba
lado com a vitória sobre à Caxias de
Joinville na última partida que dis

putou , o Índio vem com tudo. Opor
tunidade para conhecer a equipe e

seus reforços!
Compareça!

Tupi-2
Amanhã no Carlos Barbosa Fon-

�

tes, a equipe juvenil sob a coordena

ção técnica de Biro-Biro, o Tupi en
frenta o Nacional de Curitiba em jogo
amistoso. O encontro está marcado

I para às 15:00 horas e a entrada é fran
ca. O trabalho demonstra a preocu
pação da diretoria em fazer umaboa

formação de base.

Tupi-3
As escolinhas do Tupi jogam em

casa neste Sábado pelo Campeonato
Regional dos Pequenitos.' Os jogos
serão nas três categorias, contra o

Brusque E.C .. Para os pais que nun
ca tem tempo para�companharem
seu filho, aproveiti<iY�cé sábado e

compareça ao' cam)J��Gfo Tupi. Os

jogos iniciam às 14 horas.

Clube Sênior
O Clube de Veteranos foi derro

tado no último Sábado, em Tijucas
pela equipe doSanta Luzia. Amanhã
os veteranos' estarão em Floria

nópolis enfrentando o Eldorado lo
cal. No Sábado a equipe vai à

Canelinha, onde joga contra o

Marselhesa.
Vamos em frente!

Veteranos do Sete
O veteranos do Sete venceu o São

Domingos de Navegantes, pelo pla
car de 4 a 2. O próximo compromis
so será neste Sábado, contra o Alvo
rada no campo do Sete.

Sempre bons resultados!

Frase: "Com união e amizade do
, grupo, chegamos' ao título" (Ciro
depois da conquista da Taça

: Guerino Censi no Barracão)

Renato Zimmermann
, .

A Sociedade Cruzeiro Espore Clu-

be, do bairro Gasparinho Quadro, pro
moveu no último domingo, o 1" Tor

neio de FutsaI. Com a participação de

dezoito equipes, a competição aconte

ceu durante todo dia, e marcou a entre

ga da quadra de esportes, reformada e

com nova pintura.
O torneio é uma das primeiras ações

da nova diretoria, que assumiu a socie

dade em janeiro de 2001. Jaime Pedro

Bornhausen, presidente da sociedade,
considerou o evento um sucesso, "tive
mos bom número de equipes, além do

que esperávamos". Segundo Pedro, o

torneio foi uma forma de arrecadar fun

dos para a equipe de Futebol, que irá'

disputar a III" Taça Rio Itajaí-Açu de
Futebol de campo, que inicia emjulho.
.Para a diretoria, o torneio também faz

parte de uma estratégia para atrair no-,
vos sócios, "Queremos aumentar o qua
dro de associados, para isto temos que

promover eventos e fazer melhorias na

Sociedade", declara o presidente, que
tem como maior meta para seu manda

to, o muro em volta do clube e colocar

alambrado no campo de futebol.

José Lorival Lana o Garoa, diretor
de esportes da sociedade, considerou
muito bom o número de equipes parti
cipantes, "estamos felizes por entregar
a quadra de esportes, reformada e com

nova pintura num dia de festa", decla
ra Q diretor.

A grande final do torneio, chegou
depois de 34 jogos, com Zuza Imóveis
e Ciro/Jacó se enfrentando, melhor
para Zuza Imóveis que foi o grande
campeão, deixando a equipe Ciro/Jacó
com a segunda colocação. Pela dispu-

'

ta do terceiro lugar a equipe Expresso
11.777 venceu a equipe da Auto
Elétrica Cordeiro.

Como artilheiro do torneio, Oscar
'

da Zuza Imóveis, recebeu medalha, o _

mesmo aconteceu Com Jacaré da Ciro/

Equipe Zuza Imóveis foi campeã
Jacó, que foi o goleiro menos vazado.

Para as crianças que queiram prati
car futebol de salão, a sociedade ofere
ce treinos de segunda a quinta dás 18

às 20:00 horas, sob a supervisão do trei
nadar Francisco Maba.

Definida as equipes para a Taça Rio Itajaí-Açu
Renato Zimmermann

Em reunião no último dia 06, a Liga
Desportiva Gasparense definiu area

lização dá Ill" Taça Rio Itajaí-Açu de
futebol de campo.

O campeonato será disputado por
seis equipes,

_

divididas em duas cha
ves. Conforme o sorteio, as chaves fo
ram assim definidas, Chave A: Mar

gem Esquerda F.c., Sociedade Cruzei-
,

ro e Bela Vista, pela Chave B: Socie
dade Tamandaré, Ilhota E.C. e Socie
dade Gasparinho.

A fase de classificação será em um

só turno, onde todas as equipes joga
rão entre si.Ao final desta fase, as duas
equipes com melhor índice técnico
dentro de cada chave, estarão classifi
cadas para as semifinais.

O quadrangular final terá o primei
ro colocado, enfrentando o quarto co

locado, em melhor de dois jogos; o se

gundo colocado; enfrentará o terceiro
colocado também em dois jogos. Os

perdedores farão a decisão do terceiro

lugar, enquanto que os vencedores se

enfrentarão em dois jogas para deci
dir o título.

A primeira rodada será realizada no
dia 08 de julho próximo, com os se

guinte jogos: Soco Tamandaré X Ilhota
E.C. , Bela Vista X Soco Cruzeiro e

Margem EsquerdaX Soco Gasparinho.
Os jogos serão realizados todos os do
mingos, com a primeira fase prevista
para encerrar, no dia 05 de agosto pró-

ximo.

SegundoMiro Sávio, Presidente da
Liga, este é o primeiro campeonato
desta nova diretoria, "nosso primeiro
campeonato, este- ano estamos abrin
do a participação para o município de

Ilhota", segundo Miro, osjogos foram
marcados para não coincidir com os

jogos do Tupi, "quando tem jogo do

Tupi em Gaspar, os jogos da Itajaí-Açu
serão às 10 horas" finaliza o presiden
te.

- Peças; - Mecânica/' - Latcrki:
- Acessórios; - Parabrisas

Toda a linha de automóveis
Fone: 332-0023
Rua Barão do Rio Bra

Fone/Fax: 332-261 Ó

540 Gas -se
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Foto: Renato Zimmermann 13 a 19/06/2001

Fesla do mOlocross gasparense em Blumenau

Renato Zimmermann

Jhonatan Batista ( foto), o aniversa
riante do dia, venceu a Y Etapa do Cam
peonato Estadual deMotocross. As pro
vas foram realizadas no último domin
go na cidade de Blumenau, no

Motódromo Jackson Vilson Voss.

.

Correndo pela 125 cc, o piloto ficou
em segundo lugar na primeira. bateria, "
Não fiz uma boa largada, levei um pou
co de azar" , declara Jhonatan.

Na segunda bateria, determinado a

chegar à vitória, Johnatan largou bem e

liderou a prova de ponta a ponta. Ale
gria geral do bom público que lotou as

arquibancadas do motódromo, O piloto
gasparense é bem conhecido do público
local, Jhonatan usa o motódromo de
Blumenau para fazer seus treinos. A pro
va contou também com um bom núme
ro de gasparenses que foram à Blumenau
torcer pelos pilotos de Gaspar. "Foi meu
grandepresente de aniversário, o apoio
da torcida foi muito importante para o

resultado", finaliza Jhonatan. Com o

resultado, o piloto da equipe Batista

RacinglFernath Móveis, está a duas vi
tórias do título estadual de motocross.

Outro piloto gasparense que se des
tacou, foi Sérgio Muller. Correndo pela
categoria 180 cc, o piloto venceu a apro
va de ponta a ponta. "A gente treina sem
pre aqui, o resultado veio com muita de

dicação" avalia o piloto, para Sérgio,
correr no motódromo de Blumenau é
correr em casa, Também pela categoria
180 cc , Maurício Goedert de Gaspar,
ficou com o sétimo lugar da prova.

Na categoria Júnior, com motos 125
cc para estreantes, o quarto lugar con
quistado pelo gasparense Jean Batista foi
muito comemorado, Apesar de estar es
perando o primeiro lugar, o piloto se

sente satisfeito com o resultado, "estava
correndo para ser o primeiro, mas devi
do a um erro, acabei ficando em quarto"
declara Jean,

Na largada da Júnior, logo Na primei
ra volta, um acidente tirou o piloto Pablo
Reinert da prova,

Outro bom resultado, foi o quarto lu
gar conquistado por Rhenan Batista na

80 cc. Para o piloto, que está voltando

as pistas depois de se recuperar de um

acidente, o resultado foi positivo, "Es
tou voltando agora, estava muito tempo
sem treinar, foi um bom resultado", cem
clui Rhenan.

.

Quem não se deu bem na. etapa de

Blumenau, foi o piloto Adilson Batista,
o gasparense que era o vice-líder do cam

peonato na categoria Força Livre Naci

onal, não fez uma boa prova, e ficou com

o 14a lugar, "infelizmente a moto apre
sentou problemas nos treinos de sába
do, e não conseguimos deixar pronta
para a prova de hoje", lamenta Adilson.

Atração a parte, foi a prova da cate

goria 250 cc. Com a presença do Tri

campeão brasileiro de motocrossMilton
Chumbinho Becher, a prova da 250cc,
levantou o público que pode comemo

rar, mesmo que por pouco tempo, a li

derança da prova pelo piloto de Timbó
Pablo Ristow, seguido pelos irmãos
Chumbinho e Elton Becker. Pabl o
Ristow também faz seus treinos no

motódromo de Blumenau. Chumbinho
mostrou mais uma vez a supremacia na

250 cc, o piloto desfilou pela pista, deu

um verdadeiro show de técnica e habili
dade, vencendo as duas baterias, segui
do por Elton e Pablo em terceiro.
Chumbinho participou da prova como

convidado, o resultado oficial para o

campeonato catarinense, apontou Elton
Becker em primeiro e Pablo Ristow em

segundo.
Para Onílio Cidade Filho, Presidente

da Federação Catarinense de

Motociclismo, a etapa de Blumenau al

cançou os objetivos, "realizamos as pro
vas com maior sucesso, apesar dos pe
quenos acidentes, tudo correu muito
bem" declara o presidente, que aprovei
tou para elogiar a infra-estrutura do
motódromo de Blumenau.

Wilson Voss, proprietário do

Motódromo, considerou a prova um su

cesso, "contamos com a presença de 147

pilotos e tudo correu muito bem".
Os pilotos aguardam confirmação da

Federação Catarinense, do local e data,
para a realização da próxima etapa, ten
do em vista, o possível cancelamento da

prova que seria disputada em Itajaí no
próximo final de semana,
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